

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：変化をもたらす

2017-2018年度 国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー



2017-2018年度

会長：加藤一郎 幹事：福田哲三 クラブ会報委員長：花橋日出夫

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2017 September 14

■ 2017~2018 年度方針

Enjoy Rotary—

Enjoy Nagoya Wago Rotary Club

NO.10

## 例会報告

●第2189回例会 平成29年9月14日(木) 晴  
(13日(水)例会変更)

●9月は基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

●国際ロータリー第2760地区 神野重行ガバナー  
公式訪問日(名古屋名東・東山・和合RC合同)  
ホストクラブ 名古屋東山RC

●ところ ウェスティンナゴヤキャッスル

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員  $\frac{97}{(81)}$  名中 出席43名

出席率53.09% 修正出席率74.42%  
(8月30日分)

●ビジター紹介(9/13(水)ビジター受付)

岡本 康義君(津島RC) 外20名

●ゲスト紹介

国際ロータリー第2760地区 神野重行ガバナー  
(名古屋名駅RC)

国際ロータリー第2760地区 加藤定伸地区幹事  
(名古屋名駅RC)

●ニコボックス

「名古屋東山RCさんより多額に頂きました。」

「神野ガバナー、加藤地区幹事のご来訪を心より歓迎致します。東山クラブさんお世話になります。」

宮下幸二郎君、服部 滋君、坪井和義君

加治佐健二君、黒田史郎君、夏目 稔君  
岩田玄知君、梶田浩太郎君、南 喜幸君  
石川一郎君、鷲塚貞長君、上野山 進君  
亀井敏勝君、槇野智之君、山田和弘君  
増田靖憲君、宮崎卓也君、二村伝治君  
片桐寛治君、坂口啓資君、山原茂光君  
谷 喜久郎君、田中正次君、小池康資君  
中条忠直君、吉田正道君、久保和彦君  
國分孝雄君、佐藤公俊君、丸山弘昭君  
伊藤勝康君、蜂須賀太郎君、桑山卓也君  
福田哲三君、加藤一郎君、坂倉弘康君

本日のニコボックス	2件	75,000円
累 計	60件	449,000円

## 福田哲三幹事報告

▽当クラブの行事予定

・9月27日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

・10月14日(土) WFF会場での例会変更を予定しておりましたが、WFF会場での例会は取りやめとなり、職場例会に変更になりました。

職業奉仕委員会が企画する「名港水上芸術花火大会2017」の会場(名古屋港ポートビル)にて、職場例会を開催致します。

※例会費として配布予定でしたWFFチケット2枚(4,000円分)の配布はございません。

※10月11日(水) ウェスティンナゴヤキャッスルでの例会はございません。

※本日、職場例会名港水上芸術花火2017のご案内を配布しております。

## 森川辰幸会長挨拶 (ホストクラブ 名古屋東山RC)

本日は、神野ガバナーをお迎えしての例会です。また名古屋和合ロータリークラブ、名古屋名東ロータリークラブの皆様との合同例会でもあります。

例会に先立ち、会長幹事懇談会が行われました。親しみに溢れた温かな雰囲気の中で、いろいろなお話を伺うことができ、非常に勉強になりました。

今期の地区方針は、「今日からのロータリーを楽しもう」です。今年度様々な奉仕活動を行って参ります。1番目、地区補助金を使ってラオスに水道を作る事業支援を行います。10月のWFF東名古屋分区のブースで後方支援としてラオスの物品販売を行います。2番目、四養護施設ボーリング大会の実施RCC事業(愛知池友の会・AJU車いすセンター)活動に努めます。3番目、クラブ発展の礎となる会員増強に努めます。4番目、ロータリー財団米山奨学金寄付に努めます。5番目、6月に1000回例会を迎えます。会員と一緒に楽しく迎えたいと思います。

皆さまで力を合わせて実現しましょう。よろしくお願い致します。

## 平民三会長挨拶 (名古屋名東RC)

皆さんこんにちは。

名古屋名東ロータリークラブ 会長の平民三です。

2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

イアンH.S. ライズリー会長は  
ロータリーに変化をもたらす。

国際ロータリー第2760地区

2017-2018年度 地区方針

神野 重行ガバナーは、今日からロータリーを楽しもう。

奉仕を通じてロータリー活動に楽しみを見い出そう。  
地区ビジョン

10年後20年後も地区の輝きが持続可能であること  
その為にはクラブが輝いている事が必要

名東ロータリー会長方針といたしましては、健康で輝くロータリアンを目指そう、と致しました。

会員一人一人が輝いてクラブも、必然的に輝様になると確信します。

名東ロータリークラブは御蔭様で、折りしも40周年を迎える事が出来ました。

記念事業と致しまして、名東区小中学校27校全て

に、植樹を致します。会員数を上回る61本以上の、植樹となります。

以後御交誼を賜りまして、御指導、御鞭撻の程お願い申し上げます。

## 加藤一郎会長挨拶 (名古屋和合RC)

皆様、そして神野重行ガバナー、加藤定伸地区幹事、こんにちは。名古屋和合RCの今年度会長を務めております加藤一郎です。3クラブの先頭を切らせてご挨拶させていただきます。よろしくお願い致します。

当クラブは今年創立46周年を迎えました。この伝統を生かしながら、Enjoy Rotary, Enjoy Nagoya-Wago Rotary Club をモットーに楽しく、魅力あるクラブ作りを心がけています。

例えば、今年度はR財団の地区補助金を使って「知的障害者の皆さんの絵画展」を10月24日から29日まで「ノリタケの森ギャラリー」で開催します。ご来場のロータリアンの方にはメーキャップカードを発行しますので、ぜひご来場ください。詳しい案内は後日皆さまにお届けします。

さらに、やはりR財団のグローバル補助金事業としてフィリピン・ケソン市のロータリークラブと共同で、貧しい人たちのための「簡易住宅建設プロジェクト」を行います。今、財団本部への申請を行っているところです。

職業奉仕委員会では10月14日(土)夜に「名古屋港水上花火大会」で職場例会も行います。

さらに名古屋市内25ロータリークラブの社会奉仕事業では本多ガバナー補佐のリーダーシップのもと、東山植物公園での桜の木の植樹に参加します。

こうした奉仕事業を通して、最終的には神野ガバナーが強調される「ロータリーの公共イメージの向上」にも寄与できたらと思っております。

例会	月日	今後の予定
第2190回	9.20	会員 田中正次君 「私たちの元気プロジェクト」
第2191回	9.27	名古屋大原学園校長 古賀正夫氏 「現代の学生気質と古典に学ぶ指導法」
第2192回	10.4	米山奨学生 葉 璇さん 「私と日本」(米山月間に因んで)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。



皆さん、こんにちは。

本日は、名古屋東山RCさんがホストです。親の和合、兄の名東RCの合同例会に感謝致します。

3クラブの会長からのご挨拶や懇談会で意見交換をし、有意義な時間を過ごすことができました。

和合は46歳、名東は40周年おめでとうございます、東山は昨年20周年、地域に根付いた地道で

しっかりした奉仕活動に言葉では言えない位、感謝しております。ありがとうございます。ご自分のクラブのことではなく地区の活動を執行していただき、ご指導いただき厚くお礼申し上げます。

クラブ戦略委員会で各クラブの皆さんと邁進をいただければ、新しいことへの取り組みもしたいので、よろしくお願い致します。

今年のRIの会長方針は、「ロータリー：変化をもたらす」です。

本多ガバナー補佐からも説明があり、要約だけ申します。クラブ計画書にも出していただいておりますが、ロータリーは世界で良いことをします。時代と共に変化しています。

自らの職業の倫理性を高め、それを通して世界で良いことをしよう。目的と理念を大切に、まわりの人達に伝播していくのが必要です。私達が自ら行動し意義と楽しさを覚える。自らを変え、まわりを変えていく。世の中に良いことをする。地域の変化を生み出してロータリーを通して実現し、ロータリーが何をしている団体かを定義する。奉仕を通じ、人々の人生に変化をもたらす。

第1に地球環境問題、第2に我々の行動、第3にロータリーの未来、課題、問題点。

RI会長のイアン・ライズリー会長は、ロータリーとして初めて地球環境を提案しました。

日本のように3分2が森林という国も東日本大震災の被災地は植樹が必要だと言われていました。植樹は未来に向けて全ての生物にとって分け隔てなくいちばんにできることです。

2つ目ですが我々の行動により、周りを変えていこう。ロータリーの基本的理念、職業奉仕の再認識ができます我々に行動によって、周りも変わります。

職業奉仕の立場として新しいことをする、まわりの人達に共感していただければ良いことの奥行も広くなります。私達が奉仕を通して自ら喜ぶ。もちろんその前に私自身が強く大きく喜びを感じなければ周りを動かすことはできません。これからを担っていくメンバーにそれぞれの立場で真剣に考えていただきたいです。

3つ目に会員男女比率と平均年齢の問題です。ロータリーの課題でずっと言い続けられてきたことです。ロータリーの未来を見据えた話とし私も共感しました。昨年RIの理事会で規定が大幅に変更されました。それぞれのクラブでクラブのありかた、組織、将来に向けて戦略委員会を設置していただきました。3クラブもすでに

設置いただきお礼を申し上げます。

ロータリーは112年の歴史で1989年まで、男性だけの団体でした。男女が50:50にならないければというのはそう簡単ではないと思います。クラブの裁量の問題です。

今、ロータリーは世の中で良い評価を受け、われわれの仲間として受け入れる団体となっております。若い方を引き込もうと思うと90%が昼の例会、平日に集中しています。高額な入会金や会費など例会のあり方も考える必要があります。

112年の歴史があるロータリーですが、世間様からの認知度は低くイマイチです。ガバナーに就任しまして知事や市長さん、マスコミのトップの方にご挨拶に伺いました。新聞やテレビをご覧になった方から「ロータリーは良いことをしているのだね」と声をかけられ嬉しく思いました。

20年先はわかりません。2年3年先を考え、戦略委員会を活用ください。

RIメッセージを受けて地区方針にさせていただいた「今日からのロータリーを楽しもう」、ビジョンは10年後20年後も地区が輝いていること、ロータリー会員が元気に輝いていること、これを実行するとガバナー賞も取れるかもしれません。

ガバナーとして、ガバナー補佐には各クラブ4回訪問してくださいとお願いしましたら猛反対を受けましたが、チームとして気楽にお迎えいただき歓迎してください。

来月はWFFが開催されます。WFFと言えば、和合が生みの親であります。各クラブに例会変更していただき、年々盛大になっております。移動例会だけではなく、WFFにお出掛けください。

会員増強については、会員増強委員会がありますが、皆さんで3%増やしていただきガバナー賞獲得を目指してください。

米山記念事業ですが、平和、友好、今まで以上にご協力ください。

ロータリー財団の寄付は補助金として戻ってくる活動基金、3年先の積立だと思ってご協力お願いします。

最後にMy Rotaryについてですが、人的つながりを密にし、ロータリーが何をしているのか、確認することもできますので、是非活用してください。

来年6月の世界大会は見どころがたくさんです。是非ご参加ください。トロントでお目にかかりましょう。3クラブのご健勝とご発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。

